

KLUB

Kommunale Liste umweltbewusster Bürger

Ruth Wermke, Johannesstr. 30, 72124 Pliezhausen

Herrn Bürgermeister

Christof Dold

Rathaus

72124 Pliezhausen

Pliezhausen, den 22.02.2021

Earth Hour 2021 in Pliezhausen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dold,

die Earth Hour gilt als die größte globale Klima- und Umweltschutzaktion weltweit. Um symbolisch ein Zeichen für mehr Klimaschutz zu setzen, schalten Millionen von Menschen am selben Tag um 20:30 Uhr Ortszeit für eine Stunde das Licht aus und setzen so ein Zeichen für einen lebendigen Planeten.

Die WWF Earth Hour ist eine einfache Idee, die rasend schnell zu einem weltweiten Ereignis wurde. Begonnen hat die Idee in Sydney: mehr als 2,2 Millionen australische Haushalte schalteten am 31. März 2007 zu Hause das Licht aus.

Es wäre schön, wenn auch unsere Gemeinde sich dieses Jahr an dieser Aktion beteiligen könnte, um ihr Eintreten für einen aktiven Klimaschutz zu zeigen.

Wir stellen folgenden Antrag:

- 1. Die Gemeinde Pliezhausen nimmt auch an der „Earth Hour – Es ist Zeit zu handeln!“ am 27.03.2021 von 20:30 Uhr bis 21:30 Uhr teil. Die Verwaltung wird beauftragt, die Teilnahme durch die Registrierung auf dem Online-Portal zu unterstreichen.
[https: www.wwf.de/earth-hour](https://www.wwf.de/earth-hour)**
- 2. Die von den Reutlinger Parents for Future unterstützte Aktion „Earth Hour 2021 in Pliezhausen“ wird durch Ausschalten der Außenbeleuchtung an Gebäuden unterstützt (z.B. Musikschule, Rathaus u.a.).**

In der ganzen Gemeinde soll – soweit es die allgemeine Sicherheit erlaubt – die Beleuchtung eingeschränkt werden.

- 3. Die Gemeinde Pliezhausen wird durch Öffentlichkeitsarbeit ihre Teilnahme kommunizieren und die Bürger*innen auch auf ihrer Website und via Social Media live über die Aktion informieren sowie Aktionsideen und deren Vorbereitung publizieren. Ziel der Öffentlichkeitsarbeit soll sein, dass sich möglichst viele Bürger*innen und Unternehmen sowie Vereine an der Aktion beteiligen.**
- 4. Die Gemeinde Pliezhausen informiert mit einem Schreiben ihre Partnerstädte über ihre Teilnahme und bittet sie ebenfalls an der Aktion teilzunehmen.**
- 5. Die Gemeinde Pliezhausen wird in der örtlichen Schule einen Ideenwettbewerb für „Earth Hour 2022 in Pliezhausen“ ausschreiben.**

Begründung:

Wir unterstützen und befürworten mit diesem Antrag die Initiative von Parents for Future.

Sie können gemeinsam mit der Gemeinde Pliezhausen, ihren Bürger*innen, den ansässigen Unternehmen und den örtlichen Vereinen sowie den Kirchen in Pliezhausen ein starkes Zeichen für Klimaschutz und die Zukunft unseres Planeten setzen.

Nicht nur die Städte, sondern auch die Gemeinden spielen für den Schutz unseres Planeten eine besondere Rolle und gehören auch zu den wichtigsten Unterstützern der Earth Hour. Von ihrer Heimatgemeinde erwarten die Bürger*innen ein lebenswertes Umfeld und Engagement für die Umwelt. Mit der Aktion „Earth Hour 2021 in Pliezhausen“ wird den Bürger*innen gezeigt, dass Klimaschutz in ihrer Gemeinde etwas zählt.

Mit freundlichen Grüßen

Ruth Wermke

Rainer Blum

Martin Schreiber

